
質　　　　問　　　　事　　　　項 質　問　者

1 公共団体における民間委託の推進について 今成　隆議員

2 職員研修制度について 斎藤一夫議員

3 利根川河川敷について 斎藤一夫議員

4 新農業政策と町の具体的対策、梨特産物普及について 岡安敏雄議員

5 小中学校の教科書共同採択制度変更について 岡安敏雄議員

6 小規模事業者支援の強化について 奥澤貞雄議員

7 熱中症対策について 川島吉男議員

8 次期総合計画の策定について 堀口正敏議員

9 国道122号バイパス及び（仮称）工業団地線の安全対策について 薗田　繁議員

10 介護保険事業について 関根愼市議員

11 将来の明和町について 野本健治議員
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